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A partir de ayer, 
han comenzado a 
funcionar las 
JORNADAS DE PUERTAS 
ABIERTAS, con el ob
jetivo de aclarar 
las dudas y responder 
a los interrogantes 
de cada posible es
tudiante universitario.
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es. ECONOMICAS Y DE ADM.

AGOSTO
9
10

C. POLITICA Y REI INT.
Se reúnen en Obispo Trejo 323 
a las 15 horas (son muy puntu£ 
les) y los llevan en ómnibus 
hasta la facultad correspon
diente, donde los posibles 
futuros ingresantes tendrán 
dos o tres horas para interio
rizarse de su funcionamiento.

UNIVERSIDAD 
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JORNADAS DE PUERTAS ADIERTASNO OLVIDAR LAS FECHAS.

INFORMES; SECRETARIA ACADEMICA OF.T OBISPO TREJO 32S TE. 3B3B9 - 39620 CEA.

I
PROMOCION DE LA UNIVERSIDAD

El Grupo Universitario de Infonaacion de la 
UCC es un equipo profesional cuyo objetivo pr^ 
mario es realizar un servicio de información 
a los estudiantes del ultimo curso a nivel se
cundario .
También se propone a nuestra Universidad como 
una alternativa posible en la selección de sus 
carreras. Su acción abarca tanto esta ciudad 
como el interior de Córdoba y otras provincias. 
Este grupo profesional durante los meses de A- 
gosto y Octubre concentrarán sus esfuerzos en 
las Jornadas de Puertas Abiertas que se reali
zarán en las distintas Facultades, con la valió

sa colaboración de autoridades, profesores, 
grasados y alumnos.
El equipo está constituido de la siguiente ma
nera :
Coordinador General: Lie. Juan Sardo. Sec. Acá.

demico de la Universidad. 
Coordinadora Area Córdoba-Capital: Prof. Adria
na Welter de Simeoni.
Coordinador Area Extra Cba.-Capital: Arq. Gust¿ 
vo Heredia.
Coordinadora Fac. Filosofía y Humanidades:^ Lie. 
Marisa Calneggia de Bollati.
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EL PROBLEMA DE LOS PLAGUICIDAS; ¿SEREMOS UN
r.üRSO DE MICROELECTRONICA EN INGENIERIA BASURERO TOXICO?

Durante la primera semana de Agosto se llevo 
a cabo en el Campus el Primer Seminario Taller 
de Toxicología de los Plaguicidas Rurales y 
Urbanos, su Prevención y Tratamiento en caso 
de Intoxicaciones. Este encuentro técnico-cien 
tífico organizado por la Secretaría de Agricu¿ 
tura y Recursos Naturales Renovables de la Prjo 
vincia de Córdoba, reunió a representantes de 
diversas áreas comprometidas con la salud hum^ 
na y la preservación del medio ambiente. Bio
químicos, Médicos, Ingenieros Agrónomos, Téc
nicos en aplicación de plaguicidas, y otros 
profesionales, debatieron sobre la problemát^ 
ca del uso de estos elementos tóxicos, y arr^ 
barón a las siguientes conclusiones: La utiM 
zación de productos denominados plaguicidas 
(incluyen insecticidas, herbicidas y fungici
das), tienen una trascendente importancia, 
constituyendo dentro de la moderna tecnología 
de producción un pilar insustituible para el 
logro de rendimientos adecuados en el campo, 
para la sanidad de empresas alimenticias y 
también en la lucha contra las plagas domést¿ 
cas. Sin embargo estos insumos deben ser man^ 
jados adecuadamente por personal calificado. 
Esto solo aún es insuficiente. Los accidentes 
por transporte, almacenamiento, falta de pre
caución en el uso, son incontables en nuestro 
país. No existe una legislación coherente a 
nivel nacional que abarque al tema en conjun
to. Cuando un producto tóxico deja de tener 
utilidad (por prohibición de su uso o por "de^ 
sactivación" por el paso del tiempo) debe ser 
deshechado de alguna manera . Algunos países 
"desarrollados" han encontrado una forma muy 
original para librarse de los plaguicidas pr£ 
hibidos legalmente en su jurisdicción: los 
venden en los países menos desarrollados.
En Argentina, sobre una lista de 12 productos 
a los que la FAO recomienda la prohibición de 
su uso a nivel mundial, se comercializan 10. 
Esto no podrá revertirse en tanto y en cuanto 
la sociedad no tome conciencia de la gravedad 
del problema. Para avanzar hacia el desarro
llo es necesario una política clara y respon
sable al respecto y respaldada por una legis
lación acorde...o seremos el basurero tóxico 
de la humanidad.

,r
PROF. JESPERS

Organizado pot la carrera de Eléctrica-Electró- 
nica de la Facultad de Ingeniería, se viene re¿ 
lizando un curso de Actualización y Perfecciona 
miento sobre Microelectrónica.
Las clases son dictadas por el Prof.Paul Jespers 
Especializado en microelectrónica, es profesor 
full-time y Director del departamento de Micro- 
electrónica de la Universidad Católica de Lovai_ 
na La Nueva (Bélgica). El profesor Jespers es 
autor de gran número de publicaciones referidas 
al tema y ha sido invitado a dictar conferen
cias en prestigiosas universidades.
El curso tendrá una duración de treinta horas, 
entre el 31-7 y el 11-8, y está dirigido a pro
fesionales, docentes y alumnos avanzados con c£ 
nocimientos de electrónica. Las clases se dic
tan en
dad Católica de Córdoba.
Se entregarán certificados de asistencia al fi
nalizar el curso.

la Facultad de Ingeniería de la Universi

UN CURSO COMO ESTE TODOS LOS AÑOSHARIA FALTA

NOTICIAS UCC pudo realizar una entrevista con 
el Prof. Norberto Muiño, participante del Curso 
de Microelectrónica.
N0T.:"Por qué le interesa este curso?" Muiño: 
"Fundamentalmente porque es de nivel internacio 
nal y trata algunos temas que son específicos 
para mi tarea".
N0T.:"¿Qué es lo que más le ha interesado?"Mui
ño: "Por mi inclinación natural, los temas con
cernientes a los circuitos analógicos. Lo demás 
también interesa".
N0T.:"¿0ué opina del Prof.Jespers?" Muiño:"Indu 
dablemente es una persona muy capacitada y tie
ne un amplio dominio del tem.a que trata.

más tiempo, los réditos hubieran sido

ENTRE ESPAÑOLES Y ARGENTINOS
A partir del 7 del corriente se viene desarro
llando en la sede del CIPEAP un Seminario-Taller 
de actualización sobre Gestión Municipal del Su£ 
lo Urbano, con exposiciones de expertos españo
les y argentinos, seguidas de debates de los tre
mas planteados.
Este Seminario ha sido organizado por el CIPEAP 
( Centro de Investigación y Perfeccionamiento en 
Administración Pública ), dependiente de nuestra 
Universidad, en conjunto con el CEMSI ( Centro 
de Estudios Municipales y de Cooperación Inter- 
provincial ), de las Diputaciones Provinciales 
de Almería, Granada, Jaén y Málaga (España), con 
el objetivo de crear un ámbito favorable al es
tudio y la discusión de problemas concretos de 
la gestión municipal del suelo urbano. Se preten 
de que a partir de la perspectiva de cada parti
cipante se arriben a conclusiones operativas con 
juntas tendientes a dar soluciones eficaces a di 
cha problemática.
Este evento, que finaliza mañana 11 de Agosto, 
cuenta con la asistencia de profesionales, inve£ 
tigadores, funcionarios y estudiantes avanzados 
de carreras afines.

/

W-
Creo

que con 
más grandes todavía' .
N0T.:”Qué proyección futura le ve a estos cur
sos?" Muiño:"En cuanto al futuro, se requiere 

de estas característicaspor lo menos un curso 
todos los años. Un curso de este tipo podría ha 
cerse con más horas diarias, lo cual implica un 
esfuerzo, pero así le sacaríamos más jugo al 
profesor...
Veo qus la Universidad Católica ha tomado el te 

de la microelectrónica con seriedad, creando 
infraestructura necesaria para comenzar la 

de la micro electrónica en el país. El

ma
una
carrera
futuro está en esta línea. Sería muy interesan
te sumar esfuerzos con otras universidades y 
organismos nacionales para encarar investigad^ 

sobre esta temática".nes
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"El ultimo fin de sem4n#ide Julio hemos 
zado una nueva manera de hacernos presentes en 
nuestros sitios de misión, que consiste en vi
sitarlos cada dos meses el último Sábado y Do
mingo . Nos dividimos en dos grupos:
Capilla de Sitón y tres a La Posta, incluido el 
asesor.

comen-

cuatro a

En estas zonas la pobreza se sentía, y más por 
la situación económica que estamos soportando. 
Sin embargo es muy notable el estado anímico de 
estas familias, que nos dan testimonio de paz, 
paciencia, y que saben aprovechar lo poco que 
tienen, sin aspirar a otras necesidades que no 
sean las vitales.
El operativo solidaridad" nos indujo a procu
rar llevar cosas útiles, especialmente a los 
más pobres. Pudimos contactarnos 
Minetti, y nos donaron cien kilos de harina y 
cien kiloa de azúcar, que repartimos equitati- 

entre- ambas poblaciones. Quedaron

con el Molino

vamente muy
agradecidos. En los dos días pudimos visitar 
más de la mitad de las familias, y en La Posta 
el P.Carranza bautizo, y bendijo quince humil
des casas.
La comunidad de Capilla de Siton, j.unto con los 
misioneros se traslado a una estancia 
donde fueron invitados para participar en

° marcación de ganado, a lo que se
añadió una doma y cuadros folklóricos con chi
cos de La Posta. El Domingo a la noche estuvi
mos de vuelta

EL P. CARRANZA BAUTIZA EN LA POSTAcercana, 
una

CAMPAMENTEROS DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA
y creemos que esta manera de tra

bajar nos resulta más provechosa.
Nos harían falta dos o tres misioneros más, 
nos ayuden a hacer más amplio este servicio.

El grupo C.U.C.COR. convoca a una reunión para 
organizar un nuevo Campamento Mavor 
1990. Te
^ las 19 hs.

en enero deque
esperamos este Domingo 20 en Trejo 323

ESTUDIANTES Y PROFESORES DE LA FACULTAD DE ARQUITECTLTIA VIAJAN A BUENOS AIRES

Convocados por Les Ecoles Polytechniques Fed£ 
rales de Lausanne y Zurich (Suiza) y La FacuT 
tad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de la 
Universidad de Buenos Aires, estudiantes y - 
profesores de Arquitectura de nuestra Universi 
dad asistieron al "Coloquio Internacional so-~ 
bre Creatividad,Arquitectura e Interdiscipliná" 
realizado en el Pabellón de la F.A.D.U.-U.B.A. 
en la Capital.
El evento, que fuera declarado de Interís Na
cional por el Ministerio de Relaciones Interna 
clónales y Culto y la Secretaría de Cultura ~ 
de la Nación, y que contara con la participa
ción de Facultades de España, Italia, Francia 
Estados Unidos, Brasil y Argentina, se desa
rrolló con una intensa actividad diaria orga
nizada, en Conferencias Temáticas dictadas 
por la mañana por especialistas en distintas 
disciplinas, tales como Creatividad, Sociolo
gía, Diseño, Profesión, Psicología, investiga 
ción. Historia, Comunidad, Estética, Enseñan

za, Tecnología e Interdiscipliná. A continua
ción, se formaban Grupos de Reflexión guia
dos por coordinadores designados especialmen
te, de donde surgían inquietudes, propuestas, 
conclusiones e interrogantes. Estas podían 
llevarse a Mesas de Trabajo, en donde ponen
tes y concurrentes activos elaboraban el 
rial, mientras el resto de los asistentes se 
repartían en las distintas Actividades Comple 
mentarias (talleres de expresión y exposicio
nes) . Las conclusiones finales extraídas se 
trasmitían al público en los Paneles de Cie
rre, al caer de la tarde.
Nos cuentan los chicos que pese a la ardua ta 
rea

mate

que les demandaba el Coloquio, todavía 
les quedaban "pilas" para conocer un poco la 
ciudad, algunos Shopping Centers, 
muestras de Arte

pa,r de
y hasta ir al Ital Park. De 

no ser por las veces que se perdieron en la Ca 
pi con el auto y lo difícil que fue 
nafta al

un

conseguir
regreso, el coloquio estuvo interesan 

tísimo y el viaje, de primera. ~

ESTUDIANTES DE AGRONOMIA EN LA CAPITAL FEDEPAL INTERCAMBIO UCC - SOPHIA (JAPONA

Cono todos los años, estudiantes de Ingeniería 
Agronómica de nuestra Universidad han viajado 
para visitar la exposición Agrícola Ganadera 
e Industrial, que anualmente la Sociedad Rural 
Argentina organiza en Palermo. Aunque este año 
son menos, debido a los costos, los afortuna
dos viajeros han ido a conocer los últimos a- 

en.tecnología agropecuaria y en,mejora 
miento animal..Esperamos que saquen provecho 
de este viaje, y que el año próximo se repita 
-con más pasajeros-.

El Departamento de Relaciones 
UCC recuerda

con Japón de la 
a los alumnos de las Facultades 

de Ciencia Política y RRII y de Ciencias Econó 
micas y de Administración, la existencia del “ 
programa de intercambio a nivel de 
con la Sophia University of Tokio, 
también becas de

pre-grado 
como así

post-grado.
Para las personas interesadas en obtener mayor 
información se brindará una charla explicativa 
el día Sabado 12 de Agosto a las 11 hs. 
jo 323, l°Piso of. Lie. Hugo Gadban.

vanees

en Tre
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CURSO DE POST-GRADO PARA INGENIEROSPRIMERA REUNION DE DECANOS DE FACULTAD DE DERE

CHO DE LAS UNIVERSIDADES CATOLICAS DE AMERICA AGRONOMOS Y BIOLOGOS
DEL SUR La Facultad de Ciencias Agropecuarias organi

za un curso sobre el tema: "MECANISMOS FISIO
LOGICOS DE TOLERANCIA A LA SALINIDAD EN PLAN
TAS SUPERIORES", destinado a profesionales y 
estudiantes del último año de las carrerás de 
Agronomía y Biología. Están bajo la dirección 
de la Dra. EDITH TALÉISNIK, Investigadora del 
CONICET, Profesora a cargo de la Cátedra de 
Fisiología Vegetal de nuestra Universidád. 
Tendrá una duración de 36 hs., dictándose to
dos los viernes entre el 4/8 y el 16/9 de 9 a 
12 y de 13 a 16 hs. Es requisito indispensa
ble la lectura fluida del ingles, ya que la d^ 
námica del curso contempla la lectura y discu
sión de literatura actualizada.
Para más información, dirigirse a la secretar^ 
a de la Facultad, en horario de 14 a 20 hs.

Teniendo como tema central 'Intercambiar opi
niones acerca de la enseñanza de DERECHO NATU
RAL Y CANONICO, en las Universidades Católicas 
y organizadas por la Pontificia Universidad C¿ 
tolica de Chile, se realizo del 1 al 4 de Agos
to la Primera Reunión de Decanos de Facultades 
de Derecho de America del Sur, a la que fueron 
invitados los Decanos de las Universidades; 
Javeriana de Colombia, Católica de Venezuela, 
Católica de Asunción, Católica de Santiago de 
Guayaquil, Ecuador, Pontificia Universidad Cat£ 
lica de Perú, Pontificia Universidad Católica 

Argentina y el Doctor Armando Andruet por 
nuestra Universidad.
Participo también como miembro invitado espe
cial el Dr. Javier Hervada, Prof. de Derecho C£ 
nonico y Natural de la Universidad de Navarra. 
Al final del encuentro se redacto un documento 
que pretende ser un acta-convenio, para propi
ciar la integración de las diversas facultades. 
Los dos puntos fundamentales del convenio son: 
-Obtener una docencia, investigación y servicios 
acorde a la Doctrina de la Iglesia. 
-Intercambiar información en forma permanente. 
Respecto al lugar que ocupa nuestra Universidad 
el Dr. Andruet nos cuenta: " Estamos en posibi
lidades reales de competir con cualquier Univejc 
sidad de America, ya que contamos con dos ele
mentos muy importantes:
-Vivimos de lo que cosechamos, que nos lleva a 
maximizar cualquier empresa, dado que al no 
Haber subsidios sólo contamos con los arance
les de los alumnos.
-El cúmulo de alumnos que específicamente, en 
la Facultad de Derecho no supera lo's cuatrocien 
tos, contando con un plantel de 80 profesores. 
Además de esto y en lo que hace a las materias 
de Derecho Natural y Canónico, estamos también 
en una posición privilegiada por cuanto hacen 
parte a la esencia del plan de estudio y ésto 
no ocurre en las otras Universidades de Améric.^' 
El Dr. Andruet quien dictó durante su estadio 
en la Pontificia Universidad de Chile, dos con
ferencias " Acerca de la Positividad del Dere
cho Natural" a los alumnos de la Facultad de D£ 
recho, se mostró muy agradecido a las autorida
des de la, mencionada Universidad por esta invi
tación.

í

r
\VISITA DEL PROF. BOHM

Este año el prof. Winfried Bühm cumple 10 años 
desde su primera visita a la Argentina. En 1983 
fue nombrado Doctor Honoris Causa de nuestra 
Facultad de Filosofía y Humanidades y desde en
tonces ha tenido una preocupación constante por 
ella. Hoy comienza un curso de 8 sesiones con 
profesores y alumnos de nuestra Facultad sobre 
el Personalismo y su incidencia en la Pedagogía. 
El próximo viernes la Academia Nacional de De
recho y Ciencias Sociales de Córdoba lo nombra
rá miembro correspondiente de dicha Institución. 
El martes 22 tendrá una conferencia en Paraná 
y tendrá un curso en la Universidad de San Juan 
durante la última semana del mes.
Como siempre es muy bienvenido el Dr. BÓhm.

DISERTACIONES EN CIENCIA POLITICA

Invitado por el Instituto de investigación y 
Análisis Político dependiente de la Facultad 
de Ciencia Política y RRII el día 29 del pasa
do mes de junio, el Lie. Federico Schuster dio 
una
gía y Ciencias Sociales: del Empirismo a la Her
menéutica" .
El docente invitado es especialista en estos 
temas, siendo además profesor de la Universi
dad de Buenos Aires e investigador del CONICET. 
Asistieron estudiantes, docentes y público en 
general.
También en la misma Facultad de Ciencia Políti
ca, el día jueves 3 de agosto tuvo lugar la co£ 
ferencia sobre "La Revolución Francesa" a car
go del Prof. Dr. A. Caturelli; desarrollándose 

la presencia de público de diversas índoles.

interesante conferencia sobre "Epistemoio-

QUE EN PAZ DESCANSE
/Falleció el pasado 19 de Julio, el Dr.Julio 

Antonio Bartolomeo, profesor titular de la 
Cátedra de Derecho Agrario y Minero de la Fa
cultad de Derecho.La comunidad universitaria 
acompaña a su familia en éste momento,e invi
ta a .la misa que se ofrecerá en su memoria en 
la Capilla del Campus, el 22 de Agosto a las 
17.30 hs.

con

A NUESTROS LECTORES
Dada la crisis económica, hasta fin de año, 
NOTICIAS U.C.C. saldrá una sola vez al mes (la 
segunda semana). Les rogamos que sigan envian
do sus noticias como siempre.

NOTICIAS UCC
R.P. Miguel A. Petty, S.J.DIRECTOR:

REDACTORES: Alfonso Bottega, Horacio Pedrone, Marcelo Visconti, Rodolfo Bongiovanni y Andrea
Aguilera.

FOTOGRAFO: Rodolfo Bongiovanni 
DIRECCION: Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba. Argentina.

IMPRESION: Pianella y Cía. FOTOMECANICA: Zamudio 
Tel.: (051) 38389 / 39620 / 42210.



PREMIO EN MEDICINA
En las Jornadas de Actualización sobre Avances 
en Dermatología en Relación con la Medicina In 
terna organizado por la Cátedra de Dermatolo
gía de la Universidad de Buenos Aires se reaH 
z6 un Concurso de Diagnástico Clínico Histopa- 
tolágico de 46 casos.
Compitieron en la oportunidad dermatálogos y 
dermatopatSlogos de primer nivel de todo el 
país. Obtuvieron el primer premio el equipo 
formado por el Med. Miguel A. Orozco, egresa
do de nuestra Universidad, el Med. Roberto Mor^ 
sino y el Med. András Emilio Guidi, docentes 
de nuestra Universidad.

VISITA DEL ARQUITECTO DOMINIQUE DEGUCHTENEERE

Adscripto a la Cátedra de Diseño Arquitectónico 
III a cargo del Arq. Daniel de la Torre, se en
cuentra trabajando en nuestra Universidad el Ar
quitecto Dominique Deguchteneere, egresado de la 
Escuela de Arquitectura de St. Lucas de Bruselas 
con el cual conversamos acerca de los diferentes 
aspectos de la carrera, en uno y otro país.
En St. Lucas, la carrera es de 5 años. En los 
primeros se presentan proyectos pequeños y en 
los últimos se realizan proyectos anuales. En 
tercer año debe iniciarse una tesis escrita que 
se rinde a mitad de quinto año.
El tema sobre el cual el Arq. Deguchteneere rea
lizo' su tesis fue la comparación entre la Coreo
grafía, arte de componer danza, y la composición 
de la Arquitecturaj visualización del espacio 
efímero la primera, y espacio fijo la segunda, 
trabajo que realizó con el ballet de Maurice Be- 
jart.
En el ultimo año, debe presentarse al igual que 
aquí una tesis, la cuál es defendida públicamente 
y a la que asisten no solo arquitectos sino pol^ 
ticos, empresarios y personas de otras ramas.
El tema no es tan libre como aquí, ya que no só
lo se pre-determina el lugar sobre el que se de
be realizar el proyecto, sino que estos, deben 
basarse en una estricta lógica económica,social, 
etc., para poder ser llevados de inmediato a la 
práctica. Su tesis fue un Estudio de Renovación 
Urbana, específicamente en lo que hace a espacios 
verdes en un Bv. de Bruselas, que funciona como 
puerta de acceso a la ciudad.
Respecto a'-nuestra Universidad, nos dijo que no 
existen diferencias fundamentales con St. Lucas, 
la forma de dictar clases, el número de alumnos 
por cátedra es igual.
El Arq. Deguchteneere esta casado con la nieta 
del. Dr. Segura, uno de los pioneros de nuestra 
Universidad.
Muchas gracias Arq. Deguchteneere y esperamos 
que pueda quedarse con nosotros...

SEMINARIO DE LEGISLACION COOPERATIVA
.1Organizado por el CIPAC, se realizó el 4 y 5 

de Agosto en El Pueblito, el Seminario de Le
gislación Cooperativa.
Las conferencias estuvieron a cargo del Dr. 
Dante Cracogna, profesor de la Universidad de 
Buenos Aires y coautor de la Ley de Cooperat^ 
vismo.
Asistieron en carácter de invitados los alum
nos de Ser, año de la Facultad de Derecho.
Se realizaron trabajos prácticos, análisis y 
estudios sobre la Ley de Cooperativas.
Todas las actividades se desarrollaron en el 
Hotel Asimrra, incluida la guitarreada del 4 
a la noche que le dió un matiz de alegría y 
compañerismo a las jornadas.

•t.

JORNADAS CIENTIFICAS DE PAISAJE AMBIENTAL
Organizadas por el Instituto del Diseño del 
Paisaje de la Facultad de Arquitectura de la 
Universidad Católica de Córdoba, se realiza
rán del 16 al 18 de Agosto, las Jornadas Cien 
tíficas de Paisaje Ambiental;
Los disertantes invitados son el Prof. John 
Stoddart ( Venezuela ), Arq. Rosa Greña Kli- 
ass ( Brasil ), Arq. Marta Fajardo ( Colom
bia ), Dr. Gustavo Malek ( Uruguay ) y el Arq. 
Jorge Cremaschi ( Argentina ).
Respecto a la presentación de ponencias, el 
plazo de presentación es hasta el 15 de Julio 
y podrán hacerlo todos los miembros invitados 
y titulares inscriptos en las Jornadas. 
Inscripción, Informes y Envío de Ponencias: 
Universidad Católica de Córdoba 
Instituto del Diseño del Paisaje 
Obispo Trejo 323 -1er piso- 10 a 13 hs.
5000 - Córdoba - Tel.: 39620/42210/38389

PROMOCION DE LA UNIVERSIDAD (Viene de la pág.l)

CONVENIO DE COOPERACION CIENTIFICA

Los primeros días de junio, se firmó el primer 
Convenio de Cooperación Científica, entre la 
Facultad de Derecho de nuestra Universidad y 
el Sistema Argentino de Informática Jurídica 
por el cual se autoriza a la Facultad a incor
porar Doctrina Jurídica al Sistema, que será 
utilizada por todo el país.
La metodología a emplear, será la confección 
de Abstracts, en base a las publicaciones de 
las editoriales provinciales, que se cargarán 
al Sistema, desde la Facultad de Derecho.
La encargada de llevar adelante los trabajos 
es la Abogada Martha G. de Quero, docente de 
la Cátedra de Seminario de Metodología.
Es de destacar que es el único convenio exis
tente que permite la incorporación de doctri
na al Sistema, ya que el Tribunal Superior de 
Justicia provincial sólo tiene a su cargo, el 
incorporar jurisprudencia.

Secretaria General: Lie. Viviana Arias.
Por cada Facultad participan los siguientes rje 
presentantes:
Arquitectura: Arq. Gustavo Heredia 

Arq. Silvia Gubiani 
Agronomía: Ing. Agr. Gabriel Cervantes

Ing. Agr. Eduardo Pericinotti 
Ciencias Económicas: Cont. Mario Bisio

Cont. Adolfo Bertoa
Ciencia Política y RRII: Lie. Viviana Arias 
Ciencias Químicas: Farm. Adriana Welter de Sime 

oni
Bioq. Alcides Rodríguez

Derecho: Abog. Efrain Gastesi 
Ingeniería: Ing. Luis Laguinje 
Medicina: Med. Alejandro Lozano

NACIMIENTOS: SE VA LA SEGUNDA . . '. I (EN MEDICINA) FOTOCOPIAS PIANELLA & Co.

La fotocopiadora que suele atender en el hall 
de Cs.Económicas extiende sus horarios para tra. 
bajar también por la mañana. Sus nuevos horarios 
son

El día 9 de julio de 1989, el hogar formado por 
el -Dr. Ricardo Theaux y Sra. recibió su segun
do retoño, una nena a la que darán el-nombre de 
FLAVIA DESIREE. . Pesó 3,.500 grs. de 9,30 a 20,30 hs.



DEPORTES
OLIMPIADAS EN MEDICINA

"El Centro de Estudiantes de la Fac. de Hedici^ 
na considera a las Olimpiadas Intercurso 1989 
como uno de los proyectos más ambiciosos que ■ 
ha encarado en los últimos años. Con el* firme 
objetivo de concretar la realización de un e- 
vento deportivo que marque un estilo"de vida 
para el estudiante de nuestra Universidad. 
Concebimos claramente, que al lado de una exce- 
lente preparación profesional y humana, debe 
existir un complemento físico deportivo que 
traiga consigo un esplendor total para el indi 
viduo.
Sumándole a esto, toda la magia que encierra 
la competencia olímpica donde se mezclan comp£ 
nentes tan importantes como la unidad, la ami£ 
tad y la caballerosidad.
Confiamos en que este evento marcará un prec£ 
dente, para la realización de unas futuras olim 
piadas interfacultades, que es en definitiva el 
ideal perseguido por quienes organizamos esta 
competencia"
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Centro de estudiantes de Medicina.

Los Torneos realizados hasta la fecha son: 
Ajedrez:
El sábado 29 de Julio se llevo a cabo el inte_r 
curso de Ajedrez asegurándose un puesto en la . 
final R. Randolfi ( 2°ano) A. Di Pasquo (5°año) 
y el "Preso" Melillc (4”año).
Basquet:
Al ya mencionado Torneo de Ajedrez se le sumo 
el sábado 5 de Agosto una verdadera fiesta del 
Basquet. El primer partido lo jugaron los"habi
lidosos" de 2°contra los STARS de 3° y el restd 
tado dio vencedor a 2°que ya saboreaban el Cam 
peonato por ser uno de los favoritos.
Luego 3°derrotaría después de grandes esfuerzos 
(de los de 4”) a este ultimo. Cuando 2°se apres 
taba a festejar el 1“puesto surgió como ilumin£ 
do por los dioses todo el Basquet de 4°destacá£ 
dose el "ALAMO AGUIRRE" y el "PRESO MELILLO", 
y en medio de un clima de alta temperatura ven- 
ci5 de 4°a 2°por 16 a 14.
Registrándose un tercer empate en el primer 
puesto entre 2°, 3° y 4°que se definirá'proxima_ 
mente.
El cuarto lugar se lo llevo, mejor dicho, se lo 
dejaron para el combinádo de 5°y 6°.
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Volley:
Este sabado 12 se jugará el vibrante intercurso 
de volley masculino.


